

Pressestelle, Mittwoch, 9. Oktober 2013

Gelungene Auftaktveranstaltung zum Mühlheimer Bürgerhaushalt 2014

In der Florianstube im Mühlheimer Feuerwehrhaus hatten sich am Dienstagabend 30 Bürgerinnen und Bürger eingefunden, die den Ausführungen zum Bürgerhaushalt von Bürgermeister Daniel Tybussek und dem Projektverantwortlichen Michael Schneider gespannt folgten und immer wieder interessierte Nachfragen stellten.

Der Rathauschef erklärte im Schnelldurchlauf die wichtigsten Eckdaten des Haushalts 2014, Herr Schneider führte in die Internetplattform ein, die nächsten Montag online geht. Unter www.buergerhaushalt.muehlheim.de können sich alle Interessierten über die vier für den Bürgerhaushalt ausgesuchten und bearbeiteten Produkte (Jugendpflege, Wald, Öffentliche Ordnung, Naherholungsgebiete) informieren, deren Qualität bewerten und eigene Vorschläge machen, wie das wenige Geld, das die Stadt Mühlheim zur Verfügung hat, optimal eingesetzt werden soll.

Bürgermeister Daniel Tybussek betont: „In dem Online-Forum können nicht nur die vier im Vorfeld ausgewählte Produkte diskutiert werden, sondern auch Vorschläge und Ideen zum gesamten Haushalt gemacht werden.“ Er lädt alle Einwohner Mühlheims zum Mitmachen ein.

In den kommenden Tagen wird jeder Haushalt eine Broschüre zum Bürgerhaushalt 2014 erhalten, in der die wichtigsten Informationen zusammengestellt sind. Darin befindet sich auch ein Fragebogen, der bis zum 17. November 2013 abgegeben werden kann. Die darin erfassten Daten fließen gemeinsam mit dem Online-Forum in die Auswertung ein.